



El Programa de Educación Financiera del Banco del Austro, en 2018



BANCO DEL AUSTRO

El Banco del Austro cumple estrictamente con las disposiciones normativas emanadas de la Superintendencia de Bancos en lo relativo a educación financiera. Son varios años ya de actividad, que cada vez se consolida más en beneficio de la sociedad ecuatoriana, a quienes se llega con diferentes actividades de formación, capacitación y difusión, con el objetivo de contribuir con su educación financiera que repercute, sin duda, en la sociedad toda. Si se manejan las finanzas con conocimientos básicos y especializados en amplios segmentos sociales, se garantiza el bienestar de esos grupos y de la comunidad toda.

Este año, por disposición de la autoridad de control, el PEF-BA ha dado importancia especial a la formación financiera en el nuevo producto del sistema, denominado "Canales virtuales de pago", conocido generalmente como dinero electrónico. Se ha diseñado un módulo especial sobre el tema, que considera aspectos históricos de este sistema en el mundo, en América Latina y en Ecuador, así como la normativa vigente sobre este concepto, considerando que pronto contaremos con nuevas normas al respecto. También el módulo elaborado contempla las ventajas de usar dinero electrónico y los diferentes ámbitos sociales en los cuales esta opción es oportuna y eficiente. Además el módulo explica el impacto de la utilización de este mecanismo digital en la forma de vida de la sociedad ecuatoriana.

Con este material de trabajo, en lo que va del año en curso, hemos llevado adelante jornadas de divulgación de este nuevo producto en colegios de la ciudad de Cuenca, con quienes mantenemos relación de trabajo desde hace algunos años. La planificación anual prevé una serie de actividades que tendrán siempre como protagonista a este tema, considerado como trascendente por las autoridades públicas y también, claro está, por las instituciones financieras privadas de nuestro país.

La utilización de los canales informáticos se consolida como un mecanismo idóneo de difusión de las actividades que se realizan, así como de posicionamiento de lo realizado que debe ser considerado como un repositorio o acervo de conocimientos y estrategias financieras para las personas y las familias, especialmente. A lo largo de estos años se ha hecho mucho desde el PEF-BA, actividad que ha sido y es visible para la comunidad, cuando se ingresa a nuestro sitio web: www.aprendefinanzas.com.ec. Ahí se encuentran los contenidos de los diferentes módulos previstos en la Resolución de la Superintendencia de Bancos, así como

de varias iniciativas propias del Programa de Educación Financiera del Banco del Austro, como el tratamiento de la Ética Financiera, que consideramos es la base del comportamiento correcto frente al dinero y su adecuado manejo.

Consideramos que a través de la Asociación de Bancos Privados del Ecuador, se deben unir las fortalezas de las diferentes instituciones del sistema financiero del país, para realizar eventos que impacten definitivamente en la conciencia ciudadana, contribuyendo así a la interiorización y a la práctica de comportamientos financieros adecuados. El consumo debe estar atravesado por una racionalidad que permita el sostenimiento y la proyección de los ciudadanos y sus familias. Si es que no desarrollamos en la ciudadanía criterios del uso correcto de los recursos financieros, se podría estar dejando de lado lo esencial que tiene que ver con la sensatez y la prudencia, para caer en ámbitos de consumismo descontrolado, comportamiento que en definitiva perjudica al individuo y a la sociedad toda.



Coordinación Editorial
María Cristina Sosa

Diagramación
TIUA studio

publicaciones@asobanca.org.ec

www.asobanca.org.ec

[/asobanca](http://asobanca)

[@asobancos](http://asobancos)

